

Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, en relación a la desaparición forzada de personas.

El presidente:

Adelante, diputada.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Gracias, con su venia.

Compañeras y compañeros diputados.

Bendecida tarde, saludo también como mucho gusto a los medios de comunicación que hoy nos acompañan, a las plataformas digitales.

Hoy quiero hablar un tema de suma importancia, decirles que como la Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de este

Congreso Local y en relación a los sucesos ocurridos hace unas horas antes del inicio de esta presente sesión, quiero hacer un pronunciamiento referente a ello y decirles compañeras y compañeros que esta mañana sostuvimos una reunión de trabajo con distintos colectivos de las familias de los desaparecidos y la verdad es que se les dio un tiempo muy considerable, estuvimos con ellos algunas horas.

Escuché detenidamente a cada una de ellas, a cada uno de ellos, los representantes de cada colectivo de las familias desaparecidas del Estado de Guerrero, en esta misma reunión de trabajo acordamos llevar a cabo distintas acciones, acompañamientos y precisamente construir una ruta de trabajo en el cual se les de ese

acompañamiento desde lo Federal, desde el Estado y precisamente desde este Congreso Local compañeras y compañeros.

Porque nosotros somos representantes populares y tenemos la obligación de escuchar ese sentir, esa voz de todas las organizaciones de los sindicatos, de los colectivos de movimientos.

Es nuestra obligación esta es una casa de pueblo y por eso nosotros decidimos tener esta reunión de trabajo en este Congreso, decirles que no nada más hoy nos sentamos con ellos a escuchar y darle continuidad pues a este trabajo, a estos colectivos, a ese sentir, a esa necesidad, a esa inquietud.

Decirles que no quiero omitir que anteriormente hace algunas semanas ya se había escuchado también a estos colectivos, ya los habíamos recibido aquí en este Congreso de Guerrero, por que es nuestro trabajo también compañeros y compañeras, escuchamos sus sentir, estamos en

una ruta de trabajo, estamos avanzando como representantes del pueblo no podemos ser omisos ante lo que ellos traen, ese dolor obviamente y ante esa necesidad somos sensibles, somos solidarios.

Lo que si yo quiera es que quedara claro en esta Asamblea, en este Poder Legislativo que no hemos sido ajenos de escuchar, que estamos también construyendo una iniciativa en materia de desaparición forzada de personas, que estamos haciendo lo propio desde este Congreso Local y quiero decirles que nuestro grupo Parlamentario de Morena nos pronunciamos para seguir acompañando para seguir respaldando a estos colectivos que desafortunadamente están ahorita transitando en ese camino en donde tienen familiares desaparecidos.

Así que sería todo, sería cuanto compañeras compañeros, gracias por regalarme estos minutos, no quisimos dejar esto así nada más referente a los ecos de hace unos momentos porque es importante que el pueblo

de Guerrero sepa que este Poder Legislativo está trabajando, está construyendo, estamos acompañando a estos colectivos de familiares desaparecidos.

Muchísimas gracias, es cuanto diputado Presidente.